
 

申请时间 

2022 年 9 月 1 日星期四至 2022 年 9 月 30 日星期五，17:00 

资格 

门真市的居民或在门真市工作的人 

如何申请 

・投申请书。 

・使用本市网站上的申请表格在线申请。 

・传真(06-6900-2323) 
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门真市教委，教育规划科 

            电话：06-6902-5779（直拨） 

电子邮件：kyk02@city.kadoma.osaka.jp  

在初秋时节，我们想借此机会祝愿所有家长和社区居民们好运不断。8 月 25 日（星期四），第四中学区成立新

学校的第四次筹备会议如期举行。在这次会议上，我们讨论了校名申请、校服、学校路线和其他问题。校名从 9 月

1 日开始征集，如果您有兴趣，请申请。该校名是 2024 年合并的小学（砂子小学和胁田小学）的校名。 

 

新校名征集中! 

 ③ 就学校制服问题交换了意见。 

 ① 申请参与征募资格与条件。 

 

先進校視察 

 ② 就校歌进行了交换意见。 

 在简单回顾了上次会议上提出的关于决定校歌的流程和参考意见后，委员会讨论了应该请谁来谱写歌词。根据委员会成

员的意见，我们将请一位专业人士来编写歌词。我们将在通信和其他通知中告知各位家长。 

 ④ 讨论了胁田小学的学生到砂子小学时的上学路线问题。 

 我们讨论了引入校服的学年以及学校开学时采取

的措施（是否所有年级都穿新学校的校服，还是部

分年级穿四所初中的校服，等等）。会议确认，学

校将在参考到本次筹备会议和其他会议所表达的意

见。 

 

咨询联系 

＜会议成员的评论＞ 

 我们正在计划让学生们参与本次校名募集活动。 

今后为了缩小范围，我们选择的标准是"体现友好、同时容易被学生、家

长和社区居民等广泛接受"，与此同时，我们也会非常重视孩子们的意见。 

我认为不能按参选校名的支持票数去决定最终的校名。 

校名要体现多样性。我认为无论是平假名、片假名、英语、还是英文字母等，这些选择都有价值去讨论。 

我建议使用简单的汉字，方便一年级的学生书写。 

 尽可能地，我们希望多安排一些的交通疏导。砂子小学成立 17

年，我认为孩子们在上学和放学的路上从来没有发生过交通事故。我

们不能让他们在新上学路线上遇到危险，发生意外。 

教育委员会 

在 B线，我自己有一次差点因为人行横道的交通灯而发生事

故。这是一个需要谨慎小心的地点。 

根据试走后收到的问卷调查结果和这次活动上的宝贵意

见，A 至 F 路线将作为上下学的选择路线，为了学生们的

人身安全我们将申请经费，将与有关机构和其他相关机构合

作和协调。 

教育委员会 

 

【关于申请】 

更多信息，本市网站或学校

的申请传单。 

关于校歌的歌词，我们认为从学生的角度来谱写

会更好。 

   在新学校的建设期间，2023 年第二学期开始胁田小学的学生到砂子

小学的上学，我们最新上学路线（A-F）的安全性和潜在的问题作了研究，

并提出了 "试走 "结果报告。2022 年 8 月 22 日（星期一），从早上 7

点 45 分（孩子们实际上下学时间）开始'试走'，参加这次活动的有家长、

学生、警察、学校教职人员和教委工作人员，他们提供了宝贵的反馈

意见如下。 

※构想图，将来会有所改变。 

我认为现在的砂子校歌，无论是歌词还是旋律都很好，

易唱易懂。是否可以要求同为作曲家去谱写？ 

 我个人认为，小学生和中学生没有必要都穿校服。 

校服不一定要很贵。如果可以的话，1-9 年级都应该穿校服。 

 六中时（门真市 HASUHANA 中学开学前），HASUHANA 中学开学前，学生穿的是 HASUHANA 中学的校

服，学校开学后，初一到初三各年级穿的都是新校的校服。是否可以按照这个方案实行？ 

是否有必要每天都穿制服？能否只在一些特定的日子里穿制服，比如参加学校活动时？如果

平时穿便服或半制服，这样对家长就不需要购买太贵的制服，能够减轻我们的负担。至于新学

校的开学时，作为四中学学生的家长，我不太希望四中换新校服。 

我们相信，在保留 6-3 制度优势的同时，学生们会在 4-3-2 制度下成长，但为了让学生

们感受到 6 年级小学毕业的里程，可以考虑从 7 年级开始穿校服。 

在考虑家长负担的同时，让学生们穿制服还是穿便服，哪一个是更好的选择呢？对家长而言哪种负担更轻？6 年级的

毕业里程而言，我赞成从上面的建议，7 年级开始统一穿校服。六年级的结业典礼上穿（代替小学的毕业典礼）校服呢？

这样能减少毕业式上购买衣服的费用，减轻父母的经济负担。  

 

   学生的校服在参加婚礼和葬礼上可也穿。如果自家孩子穿不来了了的校

服可以选择捐赠，那么其他家长在孩子校服的费用和负担可以减轻很多。 

一贯制学校建设 
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